

# TOPICS ～in 海外～

発信日付 2019年7月2日

発信名 国際部

内容  
照会先 TEL : 011-233-1198

## 瀋陽駐在員事務所

### 「首屆中国“旗袍”文化節“盛京1636”開幕！



「首屆」⇒第1回、「旗袍」⇒チャイナドレス、「文化節」⇒文化祭り、「盛京」⇒瀋陽の旧名称ということで、「第1回中国“チャイナドレス”文化祭り“瀋陽1636”」が、世界遺産「瀋陽故宮」で華やかに開催されました。

1636年に清王朝が都を盛京（瀋陽）に定め、チャイナドレスを王族女性の公式衣装に決めたことから「1636年」は中国チャイナドレス発祥の年とされています。そのような歴史的背景から、瀋陽市は「チャイナドレスの故郷」と呼ばれています。

5月24日の開会式には、様々なスタイルのチャイナドレス1200着が展示されました。伝統的な刺しゅう、絵画と古代詩など、中国文化そのものがチャイナドレスショーの中で表現されました。チャイナドレスは、もはや単に着用する民族衣装というだけでなく、文化的財産であるとともに、瀋陽の新たな象徴になりました。



瀋陽市は、多くの優れたデザイナー海外からを受入れ、ファッション性とデザイン性を追求し、斬新なチャイナドレスを生み出す取組みをしています。近い将来、日本の「和服」と中国の「チャイナドレス」の融合した新しいファッションが、日本と中国で流行したら素敵ですね！

張 璐



## ウラジオストク駐在員事務所

### ロシアの「ダーチャ」とは？

皆さんはロシアの「ダーチャ」をご存知でしょうか？日本語では「別荘」と訳されます。しかし、ロシアのダーチャと日本の別荘の雰囲気は少し違います。小さな畑も、立派なコテージもロシアではダーチャと呼ばれています。



ロシアで最も古いダーチャはピョートル大帝の時代（18世紀頃）に建てられたと言われています。政府に対して一所懸命働いたと認められた人は、皇帝によりダーチャを与えられました。当時ダーチャを所有していたのは裕福な人ばかりでしたが、19世紀末には一般市民もダーチャを持てるようになり、現在では、たくさんの人々がダーチャを所有し、親から譲り受ける若者も見られません。

ダーチャのシーズンは5月ぐらいから始まります。日本と同じようにロシアにも5月上旬に長い連休があり、多くのロシア人はダーチャへ出かけ、畑仕事を行います。

あまり暑くなく、夏も短い気候の沿海地方では、ジャガイモ、キャベツ、ねぎ、ビートやベリー類（イチゴ、ラズベリー、ハスカップ、スグリ等）を栽培することができます。収穫シーズンの秋には、ロシアの女性はさまざまなベリーや果物のジャム、そしてキュウリ、トマトなどの漬物を作ります。

最近ではダーチャを体験するためにロシアを訪れる外国の方も多くいますので、皆さんもぜひロシアのダーチャを体験しに来てください！

ヴァセツカヤ ヴィオレッタ

# TOPICS ～in 海外～

発信日付	2019年7月2日
発信名	国際部
内容 照会先	TEL : 011-233-1198

## 北陸銀行バンコク駐在員事務所

### 「電動キックボード」シェアリングサービス

最近は、「所有する時代からシェアする時代」になり、シェアリングエコノミーという言葉が良く耳にするようになりました。ここタイでもシェアをする時代が始まっており、今回はタイで先月からスタートした「電動キックボード」シェアリングサービスについてご紹介したいと思います。

「電動キックボード」シェアリングサービスはシンガポール企業とタイ企業が協業し、今年の5月からバンコクとチェンマイで開始したサービスです。

名前の通り「電動キックボード」をシェアするサービスで、お手頃な料金で簡単に利用することが出来ます。具体的な料金は表の通りですが、シンガポールに比べてバンコクでは割安に利用する事が出来るようです。

バンコクは一年を通じ暑い日が多く、移動する際は東南アジア特有の気候に耐えなければなりません。しかし「電動キックボード」を利用することでより早く、快適な移動が可能になります。来タイ時の参考にして頂ければ幸いです。



	シンガポール N 社	タイ N 社
1 分当り	0.12 \$ (約 10 円)	3 パーツ (約 10 円)
1 日貸切	28 \$ (約 2,220 円)	99 パーツ (約 347 円)

奥山 桂史